## POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

## La COMMUNauté vs les tumeurs cérébrales : L'édition 2024 de la Marche des tumeurs cérébrales prend de l'ampleur d'un océan à l'autre

**London (Ontario), le 24 janvier 2024** – Une vague d'espoir traverse le Canada alors que la Fondation canadienne des tumeurs cérébrales relance sa Marche des tumeurs cérébrales en 2024. En participant, vous ferez front commun avec les Canadiens qui partagent un objectif commun : mettre fin aux tumeurs cérébrales.

Cette année, vous choisirez quand, où et comment vous souhaitez marcher!

Voici comment vous pouvez vous impliquer :

- Inscrivez-vous sur www.MarcheTumeursCerebrales.ca;
- Faites un don (chaque dollar compte!);
- Collectez des fonds en mobilisant les membres de votre famille et vos amis;
- Diffusez le message en le partageant sur les médias sociaux;
- Participez aux activités divertissantes et interactives afin de tisser des liens avec d'autres personnes à travers le Canada à l'adresse www.MarcheTumeursCerebrales.ca!

« La communauté canadienne des personnes touchées par les tumeurs cérébrales est incroyablement forte et a une portée considérable », déclare Shannon LaHay, directrice générale de la Fondation canadienne des tumeurs cérébrales. « C'est pourquoi nous sommes particulièrement enthousiastes quant à la nouvelle formule, plus inclusive, de la Marche des tumeurs cérébrales de cette année. Peu importe où vous vous trouvez au Canada ou quand vous êtes en mesure de participer, vous pouvez le faire de la manière qui vous convient. »

Votre soutien permet d'assurer le financement essentiel de la recherche novatrice, d'initiatives de soutien indispensables, de ressources informatives, d'une sensibilisation accrue et de l'espoir pour les 27 Canadiens qui, chaque jour, entendent les mots : « Vous avez une tumeur cérébrale ».

Ce diagnostic dévastateur peut affecter la vision, l'ouïe, la mémoire, l'équilibre et la mobilité. Il peut aussi avoir une incidence considérable sur le bien-être physique, émotionnel et financier d'une personne.

Améliorez la vie des personnes touchées par les tumeurs cérébrales en vous joignant à l'édition 2024 de la Marche des tumeurs cérébrales. Ne manquez pas les <u>récompenses</u> pour les premiers inscrits et les meilleurs collecteurs de fonds!

Pour en savoir plus sur la Marche des tumeurs cérébrales 2024, consultez le <u>site</u> www.MarcheTumeursCerebrales.ca. Ensemble, notre COMMUNauté peut sauver des vies.

-30-

## Personne-ressource pour les médias :

Romina Ferro
Directrice du marketing et des communications
<a href="mailto:rferro@braintumour.ca">rferro@braintumour.ca</a>
438-622-9753/1-800-265-5106

À propos de la Fondation canadienne des tumeurs cérébrales: La Fondation canadienne des tumeurs cérébrales est le seul organisme de bienfaisance national au Canada qui offre de l'information et du soutien aux patients atteints de tout type de tumeur cérébrale — cancéreuse, non maligne ou métastatique. L'organisation finance la recherche de pointe dans l'ensemble de l'Amérique du Nord et, depuis 1982, a consacré plus de 10 millions de dollars à la recherche d'un remède et à l'amélioration des traitements pour les survivants des tumeurs cérébrales.

La Fondation canadienne des tumeurs cérébrales est financée uniquement par les contributions généreuses de particuliers, d'entreprises, d'organisations, de groupes d'employés et d'événements spéciaux.

Pour en savoir plus, consultez le www.tumeurscerebrales.ca.